

## Accès/Access

Le hammam et la piscine sont situés au niveau -1 et sont accessibles tous les jours de 8 h à 22h45. RelaxeZ-vous et profitez seul, à deux ou en famille des bienfaits de notre espace bien-être sur simple réservation auprès de la réception.

*/The steam room and the swimming pool are located at -1 level and are open daily from 8 am to 10.45 pm. Relax and enjoy the benefits of our wellness area alone or with your family upon reservation at the reception.*

## Réservez votre soin/Book your treatment

**Par téléphone : 01 42 86 72 72**

**Par email : [contact@hotelsaintmarc.com](mailto:contact@hotelsaintmarc.com)**

Pour réserver votre soin, merci de contacter la réception par téléphone ou par email. Nous vous recommandons de vous présenter quinze minutes avant le début de votre soin afin de prendre le temps de vous changer et de vous relaxer. Tous nos massages sont exclusivement dédiés au bien-être et ne possèdent aucune visée thérapeutique.

*/To book your treatment, please call our reception or send an email. We recommend that you arrive a minimum of 15 minutes in advance to make the most of your treatment. All our massages are well-being treatments and are non-therapeutic.*

## Retards et annulations

### /Delays and cancellation

En cas de retard, votre soin sera malheureusement écourté afin de ne pas gêner les clients suivants. Pour toute annulation, merci de nous prévenir au minimum deux heures à l'avance. Passé ce délai votre soin sera facturé dans son intégralité.

*/Delays will result in a shortened treatment time. In the event of a cancellation, please notify the spa at least two hours in advance, otherwise full payment will be charged.*

**HOTEL ST-MARC**

36, rue Saint-Marc, 75002 Paris  
+33 1 42 86 72 72  
[contact@hotelsaintmarc.com](mailto:contact@hotelsaintmarc.com)  
[hotelsaintmarc.com](http://hotelsaintmarc.com)

Un complément de 40 € sera facturé par soin, pour tout soin effectué entre 7 h - 9 h et 20 h - 23 h.  
A supplement of 40€ will be added per treatment, for any treatment provided between 7 - 9 am and 8 - 11 pm.



## SPA / *Massages et soins* Massages and beauty treatments

**HOTEL  
SAINT  
MARC**

Un complément de 40 € sera facturé par soin, pour tout soin effectué entre 7 h - 9 h et 20 h - 23 h.  
A supplement of 40€ will be added per treatment, for any treatment provided between 7 - 9 am and 8 - 11 pm.



# Les expériences visage

/Face care

1 h / 190 €

## Soin hydratant soin visage

Ce soin favorise l'hydratation et l'élasticité de la peau, lisse l'épiderme et illumine le teint.

*/This treatment promotes skin hydration and elasticity, smoothes the epidermis and brightens the complexion.*

## Soin anti-âge soin visage

Ce soin raffermit la peau et illumine le teint.

*/This treatment firms the skin and brightens the complexion*

## Miracle face soin visage

Avec un effet de lifting immédiat, ce massage facial dégonfle, accentue les formes du visage et favorise la revitalisation naturelle de la peau. Il a pour fonction de drainer les gonflements et de promouvoir un nouveau contour au visage.

*/With an immediate lifting effect, this facial massage deflates, accentuates facial contours and promotes the skin's natural revitalization. Its function is to drain swelling and promote a new facial contour.*

Un complément de 40 € sera facturé par soin, pour tout soin effectué entre 7 h - 9 h et 20 h - 23 h.  
A supplement of 40€ will be added per treatment, for any treatment provided between 7 - 9 am and 8 - 11 pm.



# Les massages bien-être

/Well-being massages

## Massage relaxant

1h/170€ - 1h30/240€

*/Relaxing massage*

Pour atteindre bien-être et réconfort.

*/To achieve well-being and comfort.*

## Drainage lymphatique

1h/200€

*/Lymphatic drainage*

Un massage drainant qui associe des techniques manuelles de lissage et de pétrissage pour éliminer les toxines, relancer la circulation sanguine et retrouver la viscosité du corps.

*/A draining massage that combines manual smoothing and kneading techniques to eliminate toxins, boost blood circulation and restore the body's viscosity.*

Un complément de 40 € sera facturé par soin, pour tout soin effectué entre 7 h - 9 h et 20 h - 23 h.  
A supplement of 40€ will be added per treatment, for any treatment provided between 7 - 9 am and 8 - 11 pm.

